

[Accueil](#)
[Revenir à l'accueil](#)
[Collection Boite_035_B | Autour de l'Histoire de la folie](#)
[\[B\]Collection Boite_035_B-8-chem | XIXe siècle. \[hôpitaux, asiles\]](#) Item
[Hydrophobie par imagination](#)

Hydrophobie par imagination

Auteur : Foucault, Michel

Présentation de la fiche

Coteb035_B_f0275

Source Boite_035_B-8-chem | XIXe siècle. [hôpitaux, asiles]

Langue Français

Type Fiche Lecture

Personnes citées

- [Jaccoud, Sigismond](#)
- [Labadie-Lagrange, Frédéric](#)
- [Tribolet de La Lance, Franz Ludwig](#)
- [Trousseau, Armand](#)

Références bibliographiques

- Jaccoud, Nouveau dictionnaire de médecine et de chirurgie pratiques illustré de figures intercalées dans le texte, rédigé par Bernutz, Boekel, Buignet, Cusco, Denucé..., directeur de la rédaction le docteur Jaccoud, Paris, J.-B. Baillière et fils, 1864-1886
- [Tribolet de La Lance, Dissertatio inauguralis medica De hydrophobia sine morsu prævio..., Basileæ, typis Jo. Henr. Deckeri, 1765](#)
- [Trousseau, Clinique médicale de l'Hôtel-Dieu de Paris, 4e éd., Paris, J.-B. Baillière et fils, 1873](#)

Relation Numérisation d'un manuscrit original consultable à la BnF, département des Manuscrits, cote NAF 28730

Références éditoriales

Éditeur équipe FFL (projet ANR *Fiches de lecture de Michel Foucault*) ; projet EMAN (Thalim, CNRS-ENS-Sorbonne nouvelle).

Droits

- Image : Avec l'autorisation des ayants droit de Michel Foucault. Tous droits réservés pour la réutilisation des images.
- Notice : équipe FFL ; projet EMAN (Thalim, CNRS-ENS-Sorbonne nouvelle). Licence Creative Commons Attribution - Partage à l'Identique 3.0 (CC BY-SA 3.0 FR).

Notice créée par [équipe FFL](#) Notice créée le 15/01/2021 Dernière modification le 23/04/2021

Trouvée dans (Baz. de l'Assemblée des Notables 1861; Précis...
du Procès du Dr. Duvivier 4^e éd. 1872) : "Le père de
chambre royal. " Son chien pronostic fut subi par
sa femme. " Le père remarqua sur sa main
quelques cicatrices, s'est mis en farouche, il ne peut +
toucher à l'eau ou faire sa barbe cheveux
enragés ; le médecin d'Orléans est mandé, et
c'est un vaste d'abord qu'il essaie de soigner le
malade ; prescription d'épices diverses encore
trente jours, enfin après avoir rejeté au malade
grande量 de lait que les yeux & l'œil de la femme
avaient mouillé dans l'après-midi, et qui a été renouvelé
tous les jours, puisque dès à ce qu'il fait
qui l'a fait horreur de l'eau, au père faisant faire
ce qui l'a fait prier d'un bon tissu sur la tête
de la femme confirmé - le père huit jours n'a pas
renouvelé et l'hypnotopholie visuelle continue
qu'il fut convaincu que c'était à manger ; il
eut mort depuis 8 mois." BnF
MSS

Ceci rappelle le cas du Tremblant (s/ Diocoride).

Il fut alors affecté dans une unité
à l'armée attaquée de nos jours que des symptômes
semblables se manifestent chez lui.

Tribut de l'absence en 1765 une

Distribution de hydrocephalus sans morbus morio.

F. La Baie - Lugrare
(art hydrocephali. Dictionnaire
de la médecine) (sic)

La maladie de la baie lugrare est une maladie
qui existe depuis longtemps, mais qui n'a pas été
connue jusqu'à ce qu'il y ait eu une épidémie
qui a commencé dans la baie de la baie lugrare, dans le
quel il y a de nombreux îles et îlots, et qui a été
communément nommée la maladie de la baie lugrare.
Elle est causée par un virus qui se transmet de la mère
à l'enfant à la naissance, et qui peut également être
transmis par contact avec une personne atteinte de la
maladie. Les symptômes sont principalement des crises
de convulsions, des crises d'épilepsie, et des crises de
tremblements. Ces crises peuvent être très violentes
et peuvent causer la mort. La maladie de la baie lugrare
peut également entraîner des complications telles que
l'hypertonie, l'ostéoporose, et des problèmes de vision.
Il existe plusieurs thérapies pour traiter la maladie de la
baie lugrare, mais elles doivent être utilisées avec précaution
et sous surveillance médicale. Il est recommandé de consulter
un professionnel de la santé si vous suspectez que vous
avez la maladie de la baie lugrare.